



Chile
en marcha

18 de octubre de 2019

PREMIO NIÑO PLANETA REGIÓN DEL BIOBÍO

El jurado de la Seremi del Medio Ambiente de la Región del Biobío, informa que el ganador del Premio Niño Planeta Región del Biobío es:

Kevin Sandoval Garrido

Quien ha presentado el proyecto "Buzón de Reciclaje". La iniciativa ha permitido visibilizar la importancia de la economía circular desde sus tres ópticas: reduce, reutiliza y recicla. A través de esta iniciativa, creemos que se puede concientizar desde la perspectiva de la experiencia vivencial, lideradas por los niños y compartida por la comunidad en general.

La iniciativa, además, ha inspirado a más colegios de la comuna de Negrete y, por cierto, al municipio y comunidad en general a tener su propio punto limpio.

Además, el Liceo Polivalente La Frontera ha instalado un sistema de punto limpio al interior del establecimiento con mensajes claros respecto al uso de ciertos aparatos y la cantidad de tiempo en que demora en degradarse.

El desafío planteado por el Niño Planeta Región del Biobío es que los próximos meses la comunidad tenga conciencia de la importancia de la separación de origen de ciertos productos y, con ello, tener el hábito de disponerlos en lugares establecidos y permitidos, dejando de lado viejas prácticas, como las de usar espacios no habilitados para la disposición de residuos.

¡Muchas felicitaciones a Kevin Maximiliano Sandoval Garrido, Niño Planeta de la Región del Biobío!

Saludan atentamente,


Nicolás Irribarra Irribarra
Encargado Comunicaciones
SEREMI del Medio Ambiente
Región del Biobío




María Delannays Araya
Secretaría Regional Ministerial
Ministerio del Medio Ambiente
Región del Biobío


Andrea Mardones Puentes
Profesional Cambio Climático
SEREMI del Medio Ambiente
Región del Biobío

MDA/AMP/nii